



BANCO CENTRAL DE BOLIVIA
ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA

El BCB 90 años contribuyendo al desarrollo económico del país

Nota de Prensa
NP 010/2018
9 de febrero de 2018

Pablo Ramos destaca aporte del BCB en los últimos 12 años

El aporte del Banco Central de Bolivia durante los 12 años del Gobierno del presidente Evo Morales Ayma fue destacado por su presidente interino, Pablo Ramos Sánchez, quien señaló que este es un logro importante, sobre todo en este 2018 en el cual esta institución celebra 90 años de creación.

“El BCB es una de las instituciones más sólidas, una institución en cuya palabra se puede creer. En estos 12 años ha llevado adelante la política monetaria y la política cambiaria, apoyando a la política fiscal, lo cual ha permitido ejecutar el modelo económico y social, que es la base del progreso que se experimentó desde 2006”, aseveró.

La autoridad señaló, a modo de ejemplo, que como nunca antes ocurrió, el país ha tenido tasas de crecimiento muy altas y en este aspecto el BCB supo aportar con una política monetaria adecuada a las circunstancias.

“Hemos superado los problemas cuando se presentaron, hemos logrado la adecuada cantidad de dinero para que no sobre ni falte; es decir que haya liquidez para todas las transacciones económicas que realizan las empresas y el público en general”, explicó.

En ese marco, el Presidente del BCB consideró que esa institución se constituyó en estos 12 años en uno de los pilares fundamentales que ha permitido ejecutar el Plan de Desarrollo Económico y Social Comunitario y Productivo que ha dado muy buenos resultados para toda la población.